



Marbella, August 2025

MONATSBERICHT



Playas
MARBELLA

1 JULIO - 12:00

TEMPERATURA: 21°
HUMEDAD: 10%
VIENTO: Levante East
OLAS: Rizada Rippled
MAREJAS: Escasas FOW

LABORING	FARO
LA VIBORA	LA FONTANILLA
LAS CHAPAS	LAGOSIBLANDA
REAL DE ZARAGOZA	NARQUELES
ALGATE	RIO VERDE
LA ADELFA	PUERTO BANUS
REALEJO	NUEVA ANDALUCIA
PINILLO	CORTIJO BLANCO
EL CABLE	SAN PEDRO
BAJADILLA	LINDA VISTA
LA VENUS	GUADALMINA

TEMPORADA 2025 / SUMMER 2025

SOCORRISMO MALAGA

MARBELLA

Wichtige Informationen zu den Meeresbedingungen und dem Vorkommen von Quallen

Bitte beachten Sie, dass die Meeresbedingungen täglich zu Beginn des Arbeitstages der Rettungsschwimmer (11:00 Uhr) über das Flaggensystem aktualisiert werden und im Laufe des Tages je nach Meeresbedingungen variieren können.

Sie können Echtzeit-Updates auf der Website der Stadt Marbella und ihren offiziellen Social-Media-Kanälen abrufen:

<https://meduseo.com/v2/es/ciudad/Marbella-10072> .

Wichtig: Wenn sich Quallen im Meer befinden, wird neben der entsprechenden Flagge ein Quallensymbol angezeigt. Es gibt Tage mit einer großen Anzahl von Quallen, die das Schwimmen in vielen Gebieten erschweren.

Wir von ProDunas Marbella empfehlen äußerste Vorsicht und die Überprüfung des Status der Flaggen vor dem Strandbesuch. Schützen wir unsere Küste verantwortungsvoll!

1 JULIO - 12:00

Playas MARBELLA


Tº AGUA
WATER TEMP.
21º


INDICE UV
U.V. INDEX
10


VIENTO
WIND
Levante East


OLEAJE
WAVES
Rizada Rippled


MEDUSAS
JELLYFISH
Escasas Few

TEMPORADA 2025 / SUMMER 2025

CABOPINO 	FARO 
LA VIBORA 	LA FONTANILLA 
LAS CHAPAS 	CASABLANCA 
REAL DE ZARAGOZA 	NAGÜELES 
ALICATE 	RIO VERDE
LA ADELFA 	PUERTO BANÚS
REALEJO 	NUEVA ANDALUCIA
PINILLO 	CORTUO BLANCO
EL CABLE 	SAN PEDRO
BAJADILLA 	LINDA VISTA
LA VENUS 	GUADALMINA

BAÑOS SEGURO
SAFE SWIM

PRECAUCIÓN
CAUTION

PROHIBIDO
FORBIDDEN SWIM

MEDUSAS
JELLYFISH 



SOCORRISMO
MALAGA



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
MARBELLA
DELEGACIÓN DE FOMENTO ECONOMICO Y PIMES

Bürgerbeschwerde wegen Missbrauchs in den Dünenökosystemen

Wir von ProDunas Marbella möchten die unhaltbare Situation in der Dünenlandschaft Real de Zaragoza und anderen Schutzgebieten entlang der Küste Marbellas öffentlich anprangern. In den letzten Wochen haben wir illegales Campen, betrunkene Menschen, die in Hängematten schliefen, vom Strand in das Dünenökosystem zogen, sowie Glaswaren, Zigarettenstummel, Alkoholflaschen und Müll in der Natur entdeckt.

Wir erinnern Alle daran, dass Grillen in diesen Gebieten strengstens verboten ist. Wir haben die örtliche Polizei benachrichtigt, um gegen dieses unzivilisierte Verhalten vorzugehen, das die Artenvielfalt, die Sicherheit und die Umweltgesundheit dieses empfindlichen Ökosystems gefährdet.

Die Dünen sind kein Ausgeh- oder Partygebiet. Sie sind geschützte Lebensräume für Vögel, einheimische Pflanzen und gefährdete Arten. Jede Zigarettenkippe verschmutzt, jeder Abfall stört das natürliche Gleichgewicht und jede verantwortungslose Handlung gefährdet jahrelange Naturschutzbemühungen.

Wir bitten die Bürger, uns Fotos zuzusenden, wenn sie Unregelmäßigkeiten feststellen. Auf diese Weise können wir unser Engagement für die Umwelt unter Beweis stellen. Gemeinsam können wir das Naturerbe schützen, das wir so nah haben.



Wunderschönes Exemplar einer jungen Korallenmöwe (*Ichtyaetus audouinii*)

Unser Mitarbeiter und Vogelexperte Juan Caracuel nutzte den Feiertagsmorgen für einen Spaziergang durch das ökologische Reservat der Dünen von Marbella.

Er hatte das große Glück, eine junge Korallenmöwe (*Ichtyaetus audouinii*) an der Mündung des Rio Real zu fotografieren – eine Art, die von der CNEA als „gefährdet“ eingestuft wird und im Mittelmeerraum einheimisch ist.

Obwohl sich ihr Bestand in den 1980er Jahren deutlich verbesserte, ist in den letzten Jahren ein Rückgang von etwa 5% pro Jahr zu beobachten. Sie brütet in verstreuten Kolonien, hauptsächlich in Spanien, wobei sich die nächstgelegenen Kolonien auf den Chafarinas- und Alborán-Inseln sowie in Ceuta und Melilla befinden.

Die Korallenmöwe ist eine mittelgroße Möwe, die sich durch ihren roten Schnabel mit schwarzer Spitze und gelber Zeichnung auszeichnet. Ihr Gefieder ist silbergrau und ihre Flügel weisen schwarze Schwungfedern mit weißen Markierungen an den Spitzen auf. Auffällig sind außerdem ihre dunklen Beine.

Ihr Name ist dem französischen Naturforscher Jean-Victoire Audouin zu verdanken.





Im Rahmen des umfassenden Sanierungsplans, der die Strände und einige Abschnitte sensibler Bereiche des Dünenökosystems umfasst, finden derzeit in mehreren Abschnitten der Küste Marbellas Notfallarbeiten zu Sanitärarbeiten statt.

ProDunas Marbella wurde von ACOSOL umgehend über die vom Ministerium für Küsten und natürliche Umwelt genehmigten Arbeiten informiert. Diese umfassen die Anlage und Reinigung von Sanitär-Register sowie die Gestaltung temporärer Zufahrtswege, um die Durchfahrt schwerer Maschinen zu erleichtern. Dabei wird stets versucht, die Auswirkungen auf die Vegetation und das Dünensystem so gering wie möglich zu halten.

Acosol ist sich der Auswirkungen ihrer Arbeiten bewusst und arbeitet mit, indem sie Gummiplanen dort auslegt, wo schwere Maschinen passieren müssen. Wir freuen uns über die Konsultation und Information über alle Entwicklungen. Wir werden darauf achten, dass diese Maßnahmen mit größtmöglichem Respekt für die Artenvielfalt an der Küste durchgeführt und bis Ende August abgeschlossen sind.

ProDunas Marbella schlägt seit acht Jahren vor, das integrierte Abwassersystem in Real de Zaragoza zu verlegen und die Pumpstation Acosol in den nördlichsten Teil zu verlegen. Aufgrund administrativer Verzögerungen verzögern sich die notwendigen Maßnahmen, was zu Schäden an den Ökosystemen der Dünen führt.

GEDULD IM ANGESICHT VON VANDALISMUS

Dank Fotoberichten verantwortungsbewusster Bürger und Inspektionen durch Mitarbeiter der Stadtverwaltung von Marbella können die Geländer, die immer wieder von unsensiblen Menschen „nur aus Spaß“ zerstört werden, repariert werden.

Im Naturdenkmal „Dunas de Artola“ vergeht kaum eine Woche ohne einen neuen Bericht. Und auch im Ökologischen Reservat-Dünen von Marbella gibt es Gebiete, die von diesem Phänomen betroffen sind.

Wir hoffen, dass wir eines Tages sagen können, dass ein Geländer im Laufe der Zeit und nicht aufgrund von Vandalismus umgefallen ist. Dann können wir darauf vertrauen, dass die Schönheit und ökologische Bedeutung unseres Naturerbes diejenigen, die es besuchen, wirklich begeistert.

Die Natur schenkt uns Gesundheit, Frieden und Glück, erfordert aber auch Respekt und Engagement von allen. Jedes beschädigte Geländer verursacht nicht nur unnötige öffentliche Ausgaben, sondern gefährdet auch die Sicherheit der Menschen und den Schutz der Ökosysteme.

Die Pflege der Dünen bedeutet die Pflege unserer Zukunft. Hoffentlich kommt bald der Tag, an dem die kollektive Verantwortung über den Vandalismus triumphiert.



WIR SEHEN UNS IM SEPTEMBER

ASOCIACIÓN
ProDUNAS
MARBELLA

